



Dishub DIY Merekayasa Arus Lalu Lintas

JOGJA—Dinas Perhubungan DIY dengan berkoordinasi bersama instansi terkait berusaha mengupayakan kelancaran arus lalu lintas (lalin) saat libur Natal 2022 dan Tahun Baru 2023. Sejumlah rekayasa arus lalu lintas dengan memperhatikan situasi di lapangan.

Kepala Dinas Perhubungan DIY Ni Made Dwipanti Indrayanti menjelaskan saat libur Natal dan Tahun Baru diperkirakan lebih banyak arus lalu lintas dari orang yang berlibur ke destinasi wisata. Kepadatan arus diperkirakan akan terjadi karena berdasarkan perkiraan pusat ada sekitar empat juta orang bakal masuk ke DIY.

Sejalan dengan itu ia bersama instansi terkait seperti kepolisian dan Dishub kabupaten dan kota melakukan rekayasa arus lalu lintas. "Namun rekayasa arus lalu lintas ini sangat tergantung dengan kondisi di lapangan, kalau misalnya terlalu padat akan dialihkan, kalau sudah lancar dibuka lagi, ini



Kendaraan terjebak kemacetan perempatan kawasan Titik Nol Kilometer, Jogja, Rabu (21/12). - Harian Jogja/Giqih M Hanafi

lebih fleksibel," kata Made.

Ia menambahkan sejumlah arus yang diwaspadai bakal terjadi kepadatan

diperkirakan jalur menuju destinasi wisata. Oleh karena itu di titik-titik krusial menuju destinasi wisata ini akan

dilakukan sejumlah antisipasi dengan ditempatkan petugas di lapangan. Selain itu untuk meminimalisasi kepadatan akan diupayakan pembatasan jumlah pengunjung di suatu destinasi.

"Misalnya di suatu destinasi wisata sudah padat, jalur menuju masuk padat, akan diupayakan pengalihan ke destinasi lain. Kami sudah koordinasikan hal ini dengan instansi terkait," ujarnya.

Selain pemantauan petugas di lapangan, Dishub juga menyiapkan petugas untuk melakukan pemantauan CCTV melalui ATCS Dishub DIY. Melalui teknologi ini dapat dipantau secara langsung potensi kemacetan di setiap titik di wilayah DIY sehingga dapat diputuskan penanganan rekayasa yang perlu diterapkan di lapangan.

"Termasuk kemungkinan mengatur durasi lampu pengatur lalu lintas, agar tidak terjadi antrean panjang di suatu persimpangan. Secara umum semua CCTV di wilayah DIY sudah siap," katanya. *(Maya Herawati/*)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005